

Ressort: Entertainment

Rapper Cro malt gerne

Berlin, 15.10.2014, 13:30 Uhr

GDN - Der Rapper Cro malt nach eigenem Bekunden gerne. "Malen ist genau mein Ding", so der schwäbische Rapper mit der Panda-Maske in der neuen Ausgabe der Fernsehsendung "Bauernfeind" (3Sat), die am Samstag um 19:30 Uhr ausgestrahlt wird.

Der Sänger sagte zudem, dass er beim Malen ebenso wie bei seiner Musik "krass selbstkritisch" sei. "Es kann immer besser sein." Mit Blick auf seine Musik-Karriere sagte Cro, dass er nie erwartet habe, einmal so bekannt zu sein wie heute. "Ich hatte nie das Ziel, ich hab nie Mucke gemacht, weil ich gedacht hab, ich könnte mal richtig fett groß werden. Es ist so einfach passiert."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42799/rapper-cro-malt-gerne.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619